

Temores en Estados Unidos previo al cambio presidencial



Seguidores de Trump asaltan el Capitolio de Washington el 6 de enero

Washington, 18 ene (RHC) Muestras de pánico por parte de las fuerzas de seguridad caracteriza el entorno alrededor del Capitolio de Estados Unidos en Washington D. C. en los días previos a la asunción presidencial señalado para el 20 de enero próximo.

La edificación del Capitolio fue cerrado, y la policía emitió una advertencia sobre una "amenaza de seguridad externa" instando a la gente a mantenerse alejada del lugar, luego de registrarse un incendio en las cercanías de la sede del Congreso, que posteriormente lo controlaron los bomberos.

Un portavoz del servicio de Bomberos explicó que se trató de un incendio en un campamento de personas sin hogar ubicado en las cercanías de una carretera que se encuentra en la ruta hacia la sede del Congreso de Estados Unidos.

El mismo se produjo cuando se realizaba un ensayo de la próxima ceremonia de toma de posesión del presidente electo, el demócrata Joe Biden.

Estados Unidos amanece este lunes en tensión por la expectativa de protestas armadas en todo el país, donde se refuerza el ya fuerte dispositivo de seguridad desplegado en decenas de ciudades, en especial en la capital, Washington, donde tendrá lugar el cambio de mando el próximo miércoles.

El despliegue de seguridad se activó después de que el Buró Federal de Investigación (FBI, por sus siglas en inglés) avisara sobre posibles "protestas armadas" en toda la nación entre este el fin de semana y el miércoles.

El llamado de alerta se dio tras haber detectado pistas en las redes sociales, las cuales apuntaban a la posibilidad de un segundo asalto al Congreso federal luego del protagonizado el pasado 6 de enero por seguidores del presidente saliente Donald Trump, así como ataques a edificios de capitolios estatales en las capitales de cada estado.

De tal manera que fue cerrado todo el centro de Washington con vallas y alambradas que impiden el paso a un amplio perímetro, este incluye el Capitolio y la Casa Blanca, a la vez se han desplegado en la capital al menos 10 000 militares de la Guardia Nacional.

Para este miércoles, no obstante, se espera que el número de militares en Washington se eleve hasta los 25 000, el quintuple del total de desplegados actualmente en Irak y Afganistán juntos, lo que convierte a la investidura de Joe Biden en un inédito despliegue de seguridad de la historia de Estados Unidos.

El FBI, por su parte, procedió a examinar a los soldados de la Guardia Nacional acantonados en Washington para el evento del próximo miércoles, en un contexto en el cual el secretario del Ejército, Ryan McCarthy, dijo el domingo que los funcionarios son conscientes de la amenaza potencial y advirtió a los comandantes que estén atentos a cualquier problema dentro de sus filas a medida que se acerque la investidura.

El Capitolio de los Estados Unidos en Washington D. C. ha sido cerrado, y la Policía emitió una advertencia sobre una "amenaza de seguridad externa" instando a la gente a mantenerse alejada del lugar.

Según los informes, varias personas que participaban en un ensayo para la toma de posesión del presidente electo Joe Biden fueron evacuadas del Ala Oeste del Capitolio por orden de los oficiales de seguridad después de que se registrara un incendio en un campamento de personas sin hogar.

Desde el Departamento de Bomberos declararon que el incendio se había producido en una calle cercana, pero que se extinguió rápidamente. "Esto explica el humo que muchos han visto", aseguraron.

La seguridad en el Capitolio se ha incrementado a pocos días de la toma de posesión de Biden, cerrando las calles circundantes y con más de 20.000 efectivos de la Guardia Nacional desplegados en Washington D. C.

Los violentos disturbios protagonizados por partidarios de Donald Trump en la sede legislativa a inicios de enero dejaron como resultado cinco personas muertas, incluido un oficial de la Policía.

Fuente: Telesur y Rusia Today



Radio Habana Cuba